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ÉDITO
Argeline TAN-BOUQUET
Ce sont trois très belles journées que nous avons vécu à Pralognan-la-Vanoise avec 
une organisation au top, des conditions idéales, une piste parfaite, un tracé hyper 
ludique et exigeant. 

Pour une première, elle est vraiment réussie. 

J’adore courir en France, le public est toujours à fond derrière nous, je me sens portée et là encore, 
il m’a galvanisé. 

Après ma deuxième place lors du Sprint vendredi, j’étais vraiment contente mais gagner aujourd’hui 
pour la première fois de ma carrière (NDLR hier), c’est fabuleux. 

Je suis la plus heureuse de m’imposer sur la Classic, l’épreuve reine, et de surcroît en France, ici à 
Pralo. 

Merci à tous et j’espère à l’année prochaine

Argeline Tan Bouquet

Jusqu’au 20 janvier : 
Nordic&Vous 
10 jours pour découvrir la 
montagne au travers d’activités 
nordiques!

18 janvier : La Grande 
Odyssée Savoie Mont 
Blanc
Course internationale longue 
distance de chien de traîneaux 
parcourant le plus de dénivelés 
au monde (25 000 m positifs), 
Comme l’an passé, la Grande 
Odyssée fait étape à Pralognan. 

Un moment d’exception pour les 
amoureux de nature, de sport et 
de grand spectacle

13-16 mars : Festival 
d’humour
Pralognan va vous donner des 
fous rire pour la 8e édition de 
son festival d’humour. Durant 3 
jours, des soirées spectacles à la 
salle polyvalente, sur les pistes 
et dans les bars des prestations 
musicales détonantes.
De nombreuses surprises seront 
également au menu.

Pour tout savoir de 
l’hiver, rendez-vous sur 
notre site :
www.pralognan.com



PHOTO DU JOUR
Bravo Argeline !



La Caisse d’Epargne Rhône Alpes, banque des acteurs économiques de la montagne,  accompagne les collectivités 
locales, les offices de tourisme, les sociétés de remontées mécaniques, les promoteurs immobiliers, les associations, 
les professionnels du secteur,...
Ses partenariats noués dans le cadre de son programme Montagne Nouvelle Définition. contribuent à démocratiser 
l’accès à la montagne et développer son activité économique.

ÊTRE LA BANQUE DE LA moNTAgNE
poUR voUs ÊTRE UTILE

Photo Station Pralognan-la-Vanoise © Gilles Lansard
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RÉSULTATS DU JOUR : FEMMES

CLASSEMENT GÉNÉRAL FEMMES
1. Johanna Holzmann (ALL) 460 points

2. Béatrice Zimmermann (SUI) 320 points

3. Jasmin Taylor (GBR) 305 points

4. Argeline Tan Bouquet (FRA) 304 points

5. Simone Oehrli (SUI) 216 points



RÉSULTATS DU JOUR : HOMMES

1. Nicolas Michel (SUI) 345 points

2. Bastien Dayer (SUI) 326 points

3. Stefan Matter (SUI) 315 points

4. Jure Ales (SLO) 300 points

5. Trym Nygaard (NOR) 245 points

CLASSEMENT GÉNÉRAL HOMMES



ZOOM PARTENAIRES

CÔTÉ GOÛT :
AOP Beaufort

Le Beaufort, AOP depuis 1968 qui fête cette année 
ses 50 ans d’AOP, est un fromage à pâte pressée cuite de 
40 kg au lait cru et entier reconnaissable à son talon concave 
et à sa pâte lisse sans ouvertures affiné au minimum 5 mois. 

Sa texture ferme à l’attaque en bouche puis fondante laisse 
apparaître un goût typé sans pour autant être fort. Le 
Beaufort est fabriqué dans les hautes montagnes de Savoie 

dans les vallées du Beaufortain/Val d’Arly, Tarentaise et Maurienne, à partir du lait de seulement 2 races 
de vaches Tarines et Abondances nourries exclusivement à base d’herbe pâturée et de foin. 

CÔTÉ MONTAGNE :
Eolya
Avec près de 20 ans d’existence, EOLYA a 
atteint une dimension qui lui permet d’être 
une alternative aux « grandes » Sociétés 
de Services Energétiques sur la région 
Auvergne-Rhône-Alpes.

EOLYA intervient sur plusieurs domaines liés aux services énergétiques et environnementaux :
• La Conception, la Réalisation, l’Exploitation et la Maintenance (CREM) d’installations techniques et de 
bâtiments pour des clients publics et privés.
• La rénovation énergétique d’installations de production d’énergie via son offre EFFICEO.
• Le suivi du fonctionnement économique d’installations de distribution d’énergie via son offre SMARTEO.
• La télégestion d’installations via le produit BOXEO.
• Le Facility Management via son offre de services sur mesure FACYLEO.
En constante évolution, EOLYA gère 10 M€ de chiffre d’affaires annuel avec 75 collaborateurs, et 
l’appartenance au groupe STREIFF spécialisé notamment en grands travaux de génie climatique est une 
force affirmée. 

Les prochaines Coupes du Monde : 
Du 20 au 22 janvier : Suicide Six Ski Resort (USA)
Du 24 au 26 janvier : Sugarbush Resort (USA)
Les 3 et 4 février : Bad Hindelang / Oberjoch (Allemagne)
Les 7 et 8 février : Krvavec (Slovénie)
Du 14 au 17 mars : Rjukan (Norvège)
Du 19 au 25 mars : Mürren / Schilthorn (Suisse) également support des Championnats du Monde 
Juniors 2018)



CÔTÉ PISTES :
Rencontre avec Jérôme Verne, 
directeur des remontées 
mécaniques du domaine
Nous avons rencontré Jérôme Verne, directeur des remontées mécaniques de 
Pralognan-la-Vanoise qui nous a détaillé l’implication de son équipe dans cet événement.

Bonjour Jérôme pouvez-vous nous parler rapidement des infrastructures de la station ?
Notre domaine se compose de 25 pistes de ski alpin desservies par 12 remontées mécaniques ainsi que 5 
pistes de ski de fond. 

Qu’en est-il des équipes mobilisées pour la Coupe du Monde ?
Nous avons 11 pisteurs mobilisés à temps plein depuis le 1er janvier pour gérer la mise en place et la 
sécurisation des pistes.

Et enfin qu’est ce qui change pour vous au niveau de l’organisation des remontées mécaniques ?
Nous devons nous adapter, c’est-à-dire que nous fermons une partie des pistes pour l’entraînement des 
athlètes et nous ouvrons les remontées à 7h au lieu de 9h afin de leur fournir des conditions d’entraînement 
optimales. C’est une période intense pour nos équipes, mais malgré cela nous sommes très heureux et 
enthousiastes d’accueillir cette Coupe du Monde.  

Merci à toute l’équipe pour le travail effectué !



LE CLASSIC, C’EST FANTASTIQUE
Le graal pour Argeline Tan Bouquet 
Deuxième du Sprint vendredi, la Haut-Savoyarde Argeline Tan Bouquet s’est offert sa première victoire 
en Coupe du Monde hier matin en battant d’un cheveu l’Allemande Johanna Holzmann. Chez les garçons 
la victoire est revenue au Suisse Stefan Matter.

Un large sourire traverse son visage. La petite brune de Morillon vient de gagner pour la première fois 
sur le circuit mondial après avoir remporté quatorze podiums. Le public crie son prénom, ses copains 
de l’équipe de France, ses concurrentes et ses proches viennent l’embrasser. Argeline Tan Bouquet est 
aux anges. Gagner la Classic, l’épreuve mythique de la Coupe du Monde, en France, elle touche là un 
de ces rêves. Elle reste calme et sans voix mais à l’intérieur ça bouillonne. « Je suis la plus heureuse » 
glissera-t-elle quelques instants plus tard. Au terme de près de trois minutes d’effort, la Montblanaise 
s’impose devant l’Allemande Johanna Holzmann, dominatrice sur la Coupe du Monde ce début d’hiver, 
et la Britannique Jasmin Taylor.

Quelques minutes plus tard, les Bleus, au départ, sont informés de la victoire de la Française. Ils auraient 
aimé l’imiter. Il leur en a manqué un peu. Guillaume Issautier se classe 6e juste devant Philippe Lau. 
Devant, les Suisses sont à nouveau aux manettes. Comme depuis le début de la saison. Stefan Matter 
s’impose devant le Slovène Jure Ales et un autre Suisse, Nicolas Michel, qui avait remporté le Sprint 
vendredi.

Pas de répit pour les meilleurs télémarkis qui s’envoleront en début de semaine pour les États-Unis où 
les deux prochaines étapes de Coupe du Monde sont au menu.



Mardi nous avons rencontré les équipes de 
Grande-Bretagne et de la République Tchèque, 
et profité d’une pause dans leur emploi du temps 
pour leur poser quelques questions.
Journaliste : Quand êtes-vous arrivés à Pralognan ? 
Combien de temps allez-vous passer dans la 
station ?
Equipe de Grande-Bretagne : Nous sommes 
arrivés ce matin (mardi). Certains d’entre nous, Ben 
par exemple, est là pour la Coupe du Monde et 
restera ensuite pour participer aux Championnats 
de Grande-Bretagne. Jasmin ira après aux Etats-
Unis pour la prochaine Coupe du Monde, et 
personnellement je reviendrai ici à temps pour 
les championnats nationaux. Donc on a tous un 
programme différent.
J : Alors, quelles sont vos attentes pour cette 
compétition ?
EGB : Avec un peu de chance de bonnes 
conditions, de la neige dure et on l’espère une 
bonne organisation. 
J : On travaille là-dessus ! Justement, ce n’est pas 
votre première Coupe du Monde n’est-ce pas ?
EGB : Non, cela fait plusieurs années maintenant 
que nous participons aux Coupes du monde.
J : Est-ce que c’est la première fois que vous venez 
à Pralognan ?
EGB : Pour une Coupe du Monde oui, mais nous 
étions là pour les championnats de Grande-
Bretagne l’année passée. On aime bien venir ici, 
on est toujours content d’y revenir !

J : Du coup, est ce que vos deux équipes se 
connaissaient avant ?
EGB : Effectivement, cela fait maintenant 3 saisons 
que nous nous entraînons ensemble avec l’équipe 
de République Tchèque. On s’entraîné en Autriche 
à Hintertux et aux Houches, à coté de Chamonix.
Equipe République Tchèque : Oui depuis l’année 
dernière nous partageons nos entraînements.
J : Est-ce que vos fédérations respectives vous 
aide pour vous préparer aux Coupes du Monde ?
EGB : Pour nous c’est la première saison que notre 
fédération nous aide, donc c’est vraiment positif.
ERT : En République Tchèque nous n’avons pas 
d’aide de notre fédération, nous payons tout nous-
même.
J : Ce qui veut dire que vous n’avez pas de 
sponsors ?
EGB : La Grande-Bretagne et la République 
Tchèque sont deux « petites nations » du ski donc 
c’est pour cela que nous travaillons ensemble. 
Évidemment avoir un coach coûte cher, donc 
c’est aussi pourquoi nous avons décidé de nous 
entraîner ensemble. 
J : Est-ce que vous vous sentez prêts pour cette 
Coupe du Monde ?
EGB : On pense que oui, on s’est bien entraînés.
J : Merci pour le temps que vous nous avez 
accordé, nous vous suivrons le jour de la course !
EGB : Oui, avec de la chance nous serons sur le 
podium ! (voir la photo !)

RENCONTRE AVEC LES EQUIPES
Grande-Bretagne et République Tchèque



ALBUM PHOTOS
du 13 janvier 2018
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Le mot du Président
Que pensez-vous du fait que Pralognan reçoive une étape de la Coupe du Monde FIS de Télémark ?

Même si celle-ci est officiellement britannique, nous sommes ravis d’avoir une Coupe du Monde en 
France. C’est un très bon lieu, qui correspond à l’image du Télémark et à l’image de Pralognan, une image 
historique et authentique, et nous serions heureux d’en faire un rendez-vous régulier avec l’accord de nos 
amis britanniques. Nous sommes ravis que Pralognan-la-Vanoise soit l’hôte de cette Coupe du Monde, la 
Fédération britannique également tout comme les coureurs. Tout le monde est content !

Quel est le sentiment général vis-à-vis des conditions et du tracé ?

Comme je vous l’ai dit, tout le monde est ravi, le tracé plaît aux coureurs. Il n’y a que du positif qui ressort  !

Sur une note plus personnelle, que ressentez-vous en tant que Pralognanais ?

C’est bien sûr très agréable. Ce matin j’ai chaussé les skis et je suis monté au Bochor afin de reconnaître 
la piste, la vue était magnifique. Je suis vraiment fier de dire que c’est mon village et de voir à quel point 
Pralognan s’est mobilisé pour cet événement. Donc encore une fois, il ne ressort que du positif !

Michel Vion, président de la Fédération Française de Ski


